

定例公安委員会の開催状況について

令和6年6月6日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

1 定例会報告事項

(1) 犯罪の抑止・検挙に資する職務質問の強化に向けた取組について

犯罪の抑止・検挙に資する職務質問の強化に向けた取組について報告があった。

委員から、職務質問というのは、警察官職務執行法で警察官に与えられた権限であり、大きな武器であることから、職務質問の指導体制の充実化によって、若い世代もしっかりと職務質問の権限を行使できるように指導し育成することで、警察力を上げていただきたい旨の発言があった。

委員から、職務質問は、相手を見極めることが一番大変だと思うことから、ベテランと若手を組ませて経験を積ませてほしい旨の発言があった。

本部長から、職務質問を行うに際しては、適切な着眼と気付きが重要であり、今般、そうした観点から取組をさらに充実・強化するものである旨の発言があった。

(2) 自転車対策の推進状況について

自転車対策の推進状況について報告があった。

委員から、引き続き、自転車利用のルールに反する危険な乗り方をしている者の検挙や、適正な自転車利用を促す指導警告を行ってもらいたい旨の発言があった。

委員から、自転車ヘルメット着用推進モデル校に指定された山形南高校では、校名入りのスクールカラーヘルメットを作成するなど独自に取り組んでおり、他校にも同様の取組が広がることを期待している旨の発言があった。

2 個別審議等会議

- 山形県道路交通規則の一部改正について
警察本部から、山形県道路交通規則の一部改正について説明を受け、決定した。
- 運転免許行政処分審査
警察本部から、運転免許の取消処分にかかる意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。
- SNS型投資・ロマンス詐欺について、全国と本県の被害認知状況の比較についての説明
警察本部から、SNS型投資・ロマンス詐欺について、全国と本県の被害認知状況の比較について説明があった。
- 業務上過失傷害事件被疑者の任意送致についての説明
警察本部から、猟銃使用に係る業務上過失傷害事件被疑者の任意送致について説明があった。
- 留置施設視察委員会委員任命式についての説明
警察本部から、留置施設視察委員会委員任命式について説明があった。